



Lic. María Inés Muñoz Gordillo

Inició su carrera en la comunicación en 1989, como locutor comercial y de noticias en la radio, participando en estrategias comerciales y formación periodística para emisoras locales en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas (Grupo Radio comunicación, Grupo Radio Núcleo, Instituto Mexicano de la Radio). Como periodista radiofónica en 1994, realizó la cobertura informativa del Movimiento Zapatista, y se desempeñó por hasta el año 1998 en estaciones de radio en la Ciudad de México, efectuando la cobertura del sector político, económico y legislativo; además de conducir noticiarios y como colaborador de diversos espacios.

A partir de 1998 y hasta el 2012 laboró para el gobierno de la Ciudad de México como jefe del departamento de Seguimiento a Órganos de Representación Popular de la Secretaría de Gobierno, Subdirector de Atención Social, Asesor y titular de oficinas de comunicación institucional, transparencia y protección de datos para las Secretarías de Desarrollo Social y la Contraloría General; al tiempo de participar en la preproducción de programas de televisión en empresas productoras privadas.

En 2012, retomó su trabajo en los medios de comunicación como Director de Noticias en el estado de Tabasco (Grupo Radio Núcleo) y su formación académica en comunicación estratégica, con énfasis en formación digital y negocios. En el año 2016 se desempeñó como Head Manager para la atención de servicios del Gobierno del ayuntamiento de Centro por vía digital, y posteriormente como Directora de las redes sociales de comunicación social para el gobierno del Estado de Tabasco.

Actualmente se desempeña como consultor de comunicación estratégica, capacitador, conferencista; y conduce el programa “De Frente en Chiapas” en la cadena radiofónica de El Herald de México, con sede en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.